

Comment choisir la qualité d'enregistrement des photos avec l'appareil photo OLYMPUS TG4 ?



1/ Allumez votre appareil photo.

2/ Appuyez 2 fois sur le bas de la croix de positionnement.

3/ Par défaut, en position C1 et C2 pré-réglées, les photos sont en 16 Mo (la meilleure définition).

4/ Avec la partie droite de la croix de positionnement, choisissez la qualité de la définition que vous souhaitez.

Si vous souhaitez envoyer de nombreuses photos par internet, en fonction de votre fournisseur d'accès, choisissez plutôt une définition pas trop élevée afin d'éviter un plantage de votre envoi.

Le poids des photos est la plus faible en VGA.

5/ Toutes les photos de la série que vous ferez seront maintenant enregistrées dans la définition que vous venez de choisir.

Si vous éteignez votre appareil photo (en position C1 ou C2), par défaut, les photos seront prises à nouveau en 16 Mo ; si vous souhaitez un poids moins élevé de vos photos, il faudra refaire depuis l'étape 2.